
03/05/2024	18:51
	https://racingstub.com

Cette	page	peut	être	consultée	en	ligne	à	l'adresse	https://racingstub.com/articles/881-une-rencontre-serree

«	Une	rencontre	serrée	»
	(0	note)	 	27/11/2005	05:01	 	Avant-match	 	Lu	1.284	fois	 	Par	allez-racing	 	0	comm.

Avant	la	rencontre	face	à	Nantes,	rencontre	avec	quatre	forumistes	du	site	Nantesfoot.com	qui	nous
dévoilent	leurs	sentiments	sur	leur	équipe,	Alain	Afflelou,	le	Racing.	Entretien...

(racingstub.com)	Après	s'être	sauvé	lors	de	l'ultime	journée	lors	de	la	précédente	saison,	Nantes	a	connu	une	intersaison
assez	mouvementée,	pouvez-vous	revenir	dessus	?	Le	club	a-t-il	retrouvé	une	stabilité	?	
(Yaco9)	Beaucoup	plus	de	bruit	que	d'actes	durant	cette	intersaison.	Ca	semble	plus	stable,	mais	la	stabilité	semble	être
malheureusement	fragile	!	

(Panzer94)	La	stabilité	oui,	mais	le	jeu	non.	La	saison	dernière	a	marqué	les	esprits	mais	nous	avons	quand	même	pu	réagir,	la	preuve	:
nous	avons	autant	de	point	qu'a	la	demi-saison	de	l'année	dernière.

(Snatch)	L'intersaison	n'a	pas	été	si	mouvementée,	ça	a	surtout	été	beaucoup	de	bruit	pour	rien,	voir	l'affaire	Portillo	par	exemple.
L'équipe	n'a	pas	beaucoup	changée	et	le	changement	de	président	n'a	pas	eu	l'effet	escompté	pour	le	moment.	On	ne	peut	donc	pas	dire
que	l'on	ait	trouvé	une	vraie	stabilité,	à	mon	avis,	une	série	de	défaites	et	on	retombe	dans	une	crise	identique	à	celle	de	l'an	dernier.

Pouvez	vous	nous	présenter	l'équipe	de	Nantes	cette	saison	?	Quels	sont	les	points	faibles	et	les	points	forts	?	
(Yaco9)	L'équipe	est	inconstante	:	elle	passe	du	très	bon	(contre	Lyon)	au	très	mauvais	(Sochaux	trois	jours	après).	Les	hommes	forts	sont
:	Cetto,	Signorino	et	Toulalan.	Sinon	pour	le	reste	c'est	trop	irrégulier.	Il	manque	un	joueur	par	ligne	et	également	des	joueurs	de
caractère	(comme	Signorino)!	

(Rrrrrrrrrrr)	Les	points	forts	ne	sont	pas	nombreux	mais	on	peut	parler	d'une	défense	assez	solide	et	le	groupe	se	forme	petit	à	petit.	Il
manque	encore	de	victoires.	Notre	gros	point	fort	est	la	récupération	avec	des	milieux	défensifs	comme	Toulalan	ou	Fae,
malheureusement	ils	sont	forfait	demain	soir.Les	points	faibles	nous	semblent	plus	nombreux,	à	nous	supporters.	Le	flanc	droit	est	difficile
et	l'attaque	manque	parfois	de	réussite.	Pour	moi	le	plus	gros	point	faible	est	le	manque	de	distributeur	de	ballons	décisifs	devant,	en
quelque	sorte	un	n°10.

(Panzer94)	Je	pense	que	Nantes	joue	par	période.	Cependant	le	danger	viendra	des	côtés,	même	si	Toulalan	est	blessé	et	Yapi	ou
Dimitryevic	ne	prennent	pas	assez	d'initiatives.

(Snatch)	Nantes	est	une	équipe	de	milieu	de	tableau,	capable	de	très	bons	matchs	à	domicile	contre	les	gros,	mais	en	général	nos	matchs
sont,	il	faut	le	reconnaître,	assez	ennuyeux	à	suivre,	vu	la	pauvreté	du	jeu	que	l'on	produit...	Heureusement,	on	a	quelques	joueurs	qui
tirent	l'équipe	vers	le	haut,	tels	Signorino,	Toulalan,	Faé	ou	encore	Landreau	quand	il	s'y	met.	Keseru	pourrait	être	la	star	de	l'équipe	s'il
jouait	plus	souvent.

Nantes	connaît	une	saison	assez	moyenne.	Justement,	quels	sont	les	objectifs	fixés	par	les	dirigeants	pour	cette	saison	?
Plutôt	abattre	toutes	les	cartes	sur	le	championnat	ou	faire	un	parcours	dans	une	des	deux	coupes	nationales	qui
réussissent	souvent	bien	aux	Canaris	?	
(Yaco9)	Objectif	:	8ème	place	et	jouer	les	coupes	à	fond	!

(Rrrrrrrrrrr)	Les	objectifs	démontrent	un	manque	cruel	d'ambition	de	la	part	des	dirigeants	qui	visent	le	milieu	de	tableau	sans	pour	autant
afficher	une	réelle	envie	d'aller	au	bout	des	coupes	nationales,	ce	qui	pourrait	être	un	bon	salut	pour	sauver	la	saison	si	elle	s'avère
moyenne.	Nous	devons	rejouer	en	coupe	d'Europe,	cela	fait	maintenant	quatre	ans,	il	me	semble,	que	nous	n'avons	pas	eu	de	parcours
européen.	Pour	le	FCNA,	c'est	trop	long!

(Panzer94)	Ce	n'est	pas	une	saison	moyenne	c'est	une	saison	correcte.	Je	signerai	les	yeux	fermés	si	on	finissait	dans	les	10	premier	avec
une	coupe	et	donc	une	place	en	UEFA	en	prime.

(Snatch)	On	peut	espérer	éviter	la	lutte	pour	le	maintien	à	la	fin	de	la	saison	et	jouer	à	fond	les	coupes,	car	il	est	clair	que	l'on	n'atteindra
pas	l'Europe	par	le	championnat!

Avez-vous	suivi	le	feuilleton	Afflelou	ces	deux	dernières	semaines	?	Quel	est	votre	avis	sur	lui	?	
(Yaco9)	De	loin.	C'est	un	président	riche	et	influent.	Il	doit	pouvoir	vous	faire	que	du	bien	!

(Rrrrrrrrrrr)	Je	n'ai	pas	trop	suivi	le	feuilleton,	je	croyais	qu'il	était	encore	à	Bordeaux.	
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(Panzer94)	Afflelou	peut	être	un	bon	élément	pour	le	RC	Strasbourg	mais	il	aura	vraiment	beaucoup	de	travail	pour	sortir	Strasbourg	de	la
crise	...	

(Snatch)	De	très	loin	et	je	n'ai	pas	d'avis	sur	lui,	je	ne	le	connais	pas.

Malgré	un	tiers	de	championnat	plutôt	calamiteux,	pensez-vous	que	Strasbourg	a	les	moyens	de	se	maintenir	en	Ligue	1	?
Que	pensez-vous	de	notre	équipe	?	
(Yaco9)	Je	pense	que	oui	!	Ce	sera	dur,	mais	si	votre	président	met	de	l'argent	sur	la	table,	ça	peut	tout	changer.	Le	reste	se	joue	dans	la
tête.	Est-ce	que	son	arrivée	va	rebooster	les	joueurs	?	

(Rrrrrrrrrrr)	Je	pense	oui.	Avec	la	victoire	à	trois	points,	il	suffit	d'une	bonne	série	de	match	gagnés	(trois	par	exemple)	pour	pouvoir	sortir
de	la	zone	rouge.	Ou	alors,	au	contraire,	y	retomber	(confère	Ajaccio).	Il	est	primordial	pour	vous	de	gagner	rapidement	votre	première
victoire	pour	décoincer	tous	ça.

(Panzer94)	Ce	sera	très	très	dur	mais	votre	équipe	a	les	moyens	d'y	arriver	si	elle	se	décomplexe	(espérons	pas	contre	Nantes).Pour	ma
part,	je	pense	que	Jacky	Duguépéroux 	devrait	démissionner	car	il	n'a	pas	vraiment	l'expérience	requise	pour	supporter	un	tel	poids.

(Snatch)	J'espère	que	Strasbourg	restera	en	ligue	1	car	c'est	notre	fournisseur	officiel	de	points	chaque	année	!

Pour	finir,	comment	voyez-vous	la	rencontre	de	demain	soir	?	Un	pronostic	?	
(Yaco9)	Je	pense	que	ce	sera	une	rencontre	serrée	car	c'est	un	match	entre	deux	équipes	qui	doutent.	Sûrement	un	peu	terne	!	Je	vois	un
petit	1-0	pour	Nantes.	Désolé	pour	vous.

(Rrrrrrrrrrr)	Nantes	a	la	fâcheuse	habitude	de	relancer	les	équipes,	les	attaquants	ou	les	goals	en	difficulté,	alors	restons	prudent.	J'espère
une	victoire	1	à	0,	mais	un	0	à	0	est	très	probable.

(Panzer94)	J'ai	beaucoup	de	respect	pour	ce	club	mais	je	pense	que	Nantes	s'en	sortira	facilement	avec	un	minimum	de	2	buts	d'écart.

(Snatch)	Ca	peut	aussi	bien	faire	3-0	comme	contre	Nancy	que	0-0	voire	0-1.	On	ne	sait	jamais	avec	Nantes.	

Un	grand	merci	à	ces	quatre	supporters	nantais.	N'hésitez	pas	à	faire	un	petit	tour	sur	le	site	nantesfoot.com .
allez-racing
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